

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Après La Rochelle

# Pour une motion de la Gauche du PS

- Politique - Au Parti Socialiste -

Date de mise en ligne : lundi 8 septembre 2008

---

Démocratie & Socialisme

---

Il ressort de La Rochelle qu'une motion de gauche est possible au congrès de Reims et cela est déterminant, devant une absence prévisible de majorité : il faut ancrer à gauche le parti socialiste ! Plus la gauche socialiste sera forte, plus cela sera possible.

Des dizaines de milliers de militants socialistes attendant une vraie motion de gauche plutôt qu'une guerre des chefs.

Il faut du fond ! Redistribuer les richesses, augmenter massivement les salaires, défendre les 35 h l'emploi pour tous, le code du travail, la sécu, la retraite à 60 ans, pour des grands services publics, une fiscalité redistributive, progressive et directe, voilà ce que veulent des millions de Français contre la violente, intolérable politique anti sociale de Sarkozy.

Voilà ce qu'il doit y avoir dans une motion de gauche, pour une VIe République sociale, laïque, parlementaire, pour une Europe sociale des 35 h et un Smic européen, contre la guerre en Afghanistan.

Et voilà les bases de l'accord qui a été trouvé au moins à trois composantes ("Reconquêtes" - Benoit Hamon - , "Changer", - Marie- Noëlle Lienemann - et "d'abord redistribuer les richesses" - Gérard Filoche ) samedi à la Rochelle.

Nous espérons que ce sera bientôt un accord à cinq avec les contributions de J-L Mélenchon et M Dolez.

Nous avons acté ce projet d'une motion de gauche au cours d'une rencontre avec Benoit Hamon, samedi après-midi à La Rochelle, de 15 à 16 h à l'hôtel Mercure, à la Rochelle, pendant une heure et avons (re) discuté sur le fond politique les termes d'un accord qui est apparu clairement possible et même, disons le, acquis entre nous.

Nous allons concrétiser cela par un échange de lettre lundi et mardi 1er et 2 septembre.

Nous avons même discuté concret sur les modalités de travail en commun.

Si les médias ne parlent, selon certaines dépêches que d'un accord entre "Reconquêtes" et "Changer" c'est par désinformation parce que cet accord est en fait, à trois composantes.

Si ce n'est pas encore un accord à cinq, ce n'est pas de notre fait. Il a été convenu que Benoit Hamon ferait les gestes nécessaires pour lever les éventuelles difficultés avec les deux autres contributions de Jean-Luc Mélenchon et de Marc Dolez...

Donc, nous le considérons comme acquis, au sortir de cette rencontre avec Benoit Hamon, il doit y avoir une motion des gauches, encore faut-il un bon texte, prendre le temps de l'écrire, de communiquer, car c'est vraiment le moment pour une nouvelle gauche socialiste : elle est attendue, il y en a un grand besoin, plus vite elle sera structurée, dotée d'un bon texte de fond social, mieux ce sera selon nous, pour le succès du congrès de Reims, pour ancrer le PS à gauche.

Gérard Filoche, pour D&S, contrib n° 17, dimanche 31 août à 22 h 30